

NEUE BAHN - MACHBARKEITSSTUDIE SÜDEINFAHRT

Zur Zeit werden in einer Machbarkeitsstudie Möglichkeiten einer neuen Bahnverbindung zwischen dem Bahnhof Feldkirch und der bestehenden Strecke in Tisis untersucht.

Die Machbarkeitsstudie soll zeigen, dass ein späterer Ausbau der Bahn auch nach Umsetzung der Straßenlösung möglich ist.

Erste Ergebnisse zeigen, dass Bahn- und Straßenlösung unabhängig voneinander umgesetzt werden können.

Die Varianten sehen eine weitgehend unterirdisch verlaufende Neubaustrecke mit mehreren Haltestellen (Rösslepark, Schulzentrum, LKH) vor. Damit können zentrale Bereiche der Stadt Feldkirch an die Bahn angeschlossen werden.

